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1994 "07- 15 ANFRAGE 

der Abgeordneten Mag. Guggenberger, DDr. Niederwieser, Strobl, Gisela Wurm 

und Genossen 

an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft 

betreffend Werbung auf verpackter Milch 

Den unterfertigten Abgeordneten ist bekannt, daß beispielsweise in skandinavischen Ländern 

Werbung auf verpac~ter Milch betrieben wird. Da das "Milchpacker)" als Artikel des 

täglichen Gebrauchs in fast allen Haushalten zu finden ist, stellt es in diesen Ländern ein 

beliebtes Werbemittel dar. Der Erlös dieser Werbung kommt der Milchwirtschaft und damit 

den bäuerlichen Produzenten zugute. 

Wir erachten es für sinnvoll, daß auch in Österreich diesem Beispiel gefolgt wird und wissen, 

daß es Interessenten für die Benützung derartiger Werbeflächen gäbe. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten an den Bundesminister für Land- und Forstwirt

schaft daher nachstehende 

Anfrage: 

1. Teilen Sie unsere Auffassung über die ökonomische Sinnhaftigkeit der Nutzung von 

"Milchpackerln" für Werbezwecke? 

2. Wenn ja, werden Sie bei der österreichischen Milchwirtschaft für eine derartige 

Maßnahme werben? 
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